

Un bateau école de la Marine de Guerre Bolivarienne du Venezuela effectue une visite à Cuba



La Havane, 7 juillet (RHC).- Le Bateau École « Simón Bolívar », de la Marine de Guerre Bolivarienne du Venezuela effectue une visite officielle dans la province de Santiago de Cuba où il remplira un vaste programme d'activités.

À l'arrivée du bateau école, des officiers, des cadets et des marins ont rendu hommage au Héros National de Cuba, José Martí et au Libérateur de l'Amérique Latine, Simón Bolívar et ils se sont réunis avec des autorités de ce territoire cubain.

Pendant leur séjour à Santiago de Cuba, les visiteurs se rendront sur des sites historiques comme l'ancienne Caserne Moncada, attaquée, le 26 juillet 1953, par un groupe de révolutionnaires dirigés par Fidel Castro.

C'est la 5e fois que ce bateau école vient à Cuba. La population pourra le visiter aujourd'hui et demain jusqu'à midi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27852-un-bateau-ecole-de-la-marine-de-guerre-bolivarienne-du-venezuela-effectue-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba